

*Der Verstand kann es nicht fassen,
der Mund kann es nicht sagen,
nur das Herz kann es fühlen-
was wir verloren.*



Traurigen Herzens geben wir die Nachricht, dass

Frau

Eva Hubauer

geb. Leichtfried

am Donnerstag, dem 18. August 2022,
nach einem tragischen Unfall, im 58. Lebensjahr,
aus unserer Mitte gerissen wurde.

Wir treffen uns am Freitag, dem 26. August 2022 um 10 Uhr
bei der Kapelle am Friedhof in Gaming
um uns von unserer lieben Eva feierlich zu verabschieden.

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt
im engsten Familienkreis statt.

In tiefer Trauer

Andreas
Gatte

Daniel und Jutta, Kerstin und Manuel,
Nicole, Livia
Kinder, Schwiegerkinder und Stiefkinder

Elias, Julian, Florian, Lion,
Enkelkinder

Gertraud
Mutter

im Namen aller Verwandten und Freunde.

Ein Kondolenzbuch liegt in der Aufbahrungshalle am Friedhof Gaming auf.

Wir bitten anstelle von Blumen und Kränzen eine Spende zugunsten
der ***Bergrettung Lackenhof und den Einsatzkräften der Feuerwehr*** beim Begräbnis zu leisten.